

Oscar Pino, une seconde incursion internationale dans la lutte libre



La Havane, 17 avril, (RHC).- Oscar Pino fera une seconde incursion internationale dans la lutte libre, a annoncé le chef des entraîneurs cubains, Julio Mendieta.

Deux fois médaille de bronze aux championnats du monde de 2017 et de 2018, mais dans la modalité de lutte gréco-romaine, Oscar Pino fait une seconde fois partie d'une équipe de lutte libre. Il va prendre part au championnat panaméricains de la discipline, en Argentine.

Aux championnats du monde organisés récemment en Russie, Oscar Pino a remporté trois de quatre combats disputés dans la division des 125 kilos.

La sélection nationale de lutte libre se rendra vendredi en Argentine, deux jours avant la date fixée pour ses combats.

La délégation cubaine compte parmi ses membres sur Yowlis Bonne, champion du monde dans la division des 61 kilos. Il y a aussi Reineris Andreus, champion du monde dans la catégorie des moins de 23 ans, en 2017 et Reineris Salas, 97 kilos, plusieurs fois médaillés à des mondiaux.

3 autres gladiateurs moins expérimentés, Christian Solenzal, 65 kilos, Jorge Despaigne, 74 kilos et Lázaro Hernández, 86, font également partie de l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au championnat panaméricain de lutte libre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/188605-oscar-pino-une-seconde-incursion-internationale-dans-la-lutte-libre>



Radio Habana Cuba